



Über uns:

Die Johannes-Maaß-Schule in Wiesbaden ist eine innovative Grundschule, die sich durch einen ganzheitlichen pädagogischen Ansatz auszeichnet. Mit einem Fokus auf die individuelle Talentförderung und einem breiten Angebot an außerschulischen Aktivitäten schaffen wir ein optimales Lernumfeld. Gelegen im Herzen Wiesbadens, sind wir hervorragend an den öffentlichen Nahverkehr angebunden. Ein engagierter Förderkreis unterstützt uns tatkräftig in unserer pädagogischen Arbeit.

Die Johannes-Maaß-Schule in Wiesbaden sucht ab sofort befristet bis zum Beginn der Herbstferien (23. Oktober 2023) eine Vertretungskraft für 26 Stunden pro Woche. Die Eingruppierung erfolgt gemäß den Tätigkeitsmerkmalen des im Land Hessen geltenden Tarifvertrags (TV-H).

Sie übernehmen als Vertretungskraft schwerpunktmäßig folgende Aufgaben:

- Klassenleitung eines dritten Schuljahres in den Fächern Deutsch, Mathematik, Sachunterricht, Förderstunde und Katholische Religion für die Jahrgänge 1 bis 4

Ihr Profil:

- Das Angebot richtet sich an Studierende, ausgebildete Lehrkräfte sowie pensionierte Pädagog*innen.
- Mindestens 3. Fachsemester eines Lehramts- oder Pädagogik-Studiengangs oder entsprechende Berufserfahrung
- Fachliche Eignung: Fundierte Kenntnisse in den zu unterrichtenden Fächern
- Erweitertes Führungszeugnis: Obligatorisch für alle Bewerber*innen
- Soft Skills: Flexibilität, Kommunikationsfähigkeit, Zuverlässigkeit und Teamfähigkeit

Was wir Ihnen bieten:

- Vergütung: Bezahlung nach TV-H
- Lehrerfahrung für Studierende: Eine einzigartige Gelegenheit, praktische Lehrerfahrung in einem unterstützenden Umfeld zu sammeln
- Teamkultur: Ein kollegiales und unterstützendes Team, das Wert auf offene Kommunikation legt.

Kontakt:

Bei Interesse kontaktieren Sie uns bitte telefonisch unter 0611 312231 oder per E-Mail an johannes-maass-schule@wiesbaden.de.